



## 健幸フェスティバル & 高石マルシェ



完成した芦田川ふるさと広場をスタートして、芦田川に沿って整備されたウォーキングロードを歩いて、南海中央線を通ってイベント会場となっている高石駅前広場までウォーキングしました。秋晴れに恵まれ清々しいウォーキングとなりました。高石駅前広場では、



ステージイベントや各種ブース、店舗が軒を連ねました。ステージイベントでは、多くのキッズダンサーたちが日頃の成果を披露。各種ブースでは、乳がん検診の促進等、健康に関するコーナーなど健幸のまちづくりの推進に向けた格好の機会となりました。



## 芦田川ふるさと広場完成記念式典

月23日、新しくなった芦田川ふるさと広場の完成記念式典が行われました。花ふるバンドの演奏で始まった式典では、長期に渡って進められてきた改修事業の歴史を改めて振り返り、芦田川ふるさと広場完成の喜びを会場に駆けつけた皆さんとともに分かち合いました。



新しく生まれ変わった芦田川ふるさと広場



昭和57年当時の水害の様子

昭和57年の集中豪雨による水害をきっかけに始まった芦田川の河川改修事業。この事業は、周辺住民の方のご理解・ご協力を得ながら、約

35年にわたって取り組んできました。治水対策の結果、昨年から今年にかけて発生した集中豪雨や台風等について、本市では大きな水害もなく、改修の成果を実感することができました。皆さんが安心して暮らせるまちづくりの一環として、新しい芦田川の歴史が始まります。

